

miércoles, 29 de septiembre de 2021

Brenes presenta su Feria con una programación 'Para Recordar'

El Ayuntamiento prepara un programa de actividades alternativas a la Feria 'habitual' con el propósito de que el ambiente del Real se traslade a los espacios habilitados, bares y comercios del municipio

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido hoy al alcalde de Brenes, Jorge Barrera, quien ha presentado el cartel y la programación de las fiestas populares patronales en honor a su patrona la Virgen del Rosario, fecha en la que siguiendo la tradición se desarrollaría lo que viene siendo la Feria de la localidad. Barrera ha estado acompañado por el concejal de Fiestas Mayores, Francisco Rubio, y por la artista autora del cartel de la Feria, Rosario Cordero.

Este año, dada la situación sanitaria, desde la Delegación de Fiestas Mayores del Ayuntamiento ha preparado una programación variada y dentro de las posibilidades que permita trasladar el ambiente festivo a espacios habilitados, bares y comercio del municipio.

A la programación promovida por el Ayuntamiento se sumarán los cultos y actos que organiza la Hermandad de Ntra. Sra. del Rosario hasta el 2 de octubre, día en el que llevará a cabo la salida procesional de la Virgen del Rosario, Patrona de Brenes.

El alcalde ha expresado que 'los festejos de esta no Feria se desarrollarán con la salida procesional de la Patrona el próximo sábado gracias a que han sido levantadas las restricciones. Y durante la semana tendremos atracciones para los pequeños para que puedan disfrutar de su espacio. La Feria de la Tapa también nos acompañará y con actuaciones de artistas locales. Los aforos estarán controlados y esperamos que sea un éxito'.

El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha manifestado que 'estamos ya en la fase de normalización de la vida ordinaria y de las tradiciones de los pueblos, las ferias y los encuentros, todo se está recobrando y es ejemplo de que, efectivamente, estamos volviendo a la normalidad. Aún así es necesario mantener las medidas de seguridad que las autoridades sanitarias nos indican. Tenemos que tener en cuenta, además, que en la provincia de Sevilla 70 municipios ya pueden tener activada al cien por cien y normalizada'.

El cartel de la Feria de Brenes ha sido diseñado por Rosario Cordero, estudiante de Bellas Artes en la Universidad de Sevilla ha explicado que en el cartel 'he representado a la flamenca tras la reja como símbolo del confinamiento que hemos pasado, la mascarilla como símbolo de la pandemia y el azulejo con la Virgen del Rosario, patrona de Brenes, así como emblemas característicos del pueblo, como el Ayuntamiento, la ermita de San Sebastián y la Hermandad de la Veracruz'.

PROGRAMA FERIA DE BRENES 2021

La programación de la Feria arrancará el próximo viernes 1 de octubre con la apertura del Vive Park Brenes, ubicado en el recinto ferial, actividad que permitirá que los más pequeños disfruten de atracciones y cacharritos hasta el 12 de octubre. Una de las acciones a las que se dará continuidad, respecto a la Feria de 2019 será el horario sin ruido, los días 3 y 7 de octubre de 18:00h a 20:00h, y la celebración del Día del Niño, los días 6 y 11 de octubre.

El primer día de esta programación, el 1 de octubre, también tendrá lugar un pasacalles y el concierto dedicado a las personas mayores, en la Plaza 1º de Mayo a las 20:30 horas.

Otra de las acciones que se desarrollarán dentro del programa de Feria 2021 es la 'Ruta de la tapa y el cóctel', del 5 al 10 de octubre, y en la que participarán un total de 14 establecimientos de restauración y copas.

En lo que sería el tradicional miércoles de 'pescaito', el 6 de octubre, contaremos con la actuación 'Humor&Roll' de Charo Urbano, en la Sala Blas Infante a las 21:00h. El jueves 7 de octubre, a partir de las 17:00h, se celebrará el pasacalles "Con sones de Cádiz" en el centro cívico municipal, y el concierto de Antonio Cortés a las 21:00 horas en la Sala Blas Infante.

El viernes 8 de octubre, festivo local, la Sala Blas Infante acogerá (17:00h) la actuación de la Charanga del Pirata y la representación infantil "Toma Castaña". Ese mismo día, a partir de las 21:00 horas en el centro cívico municipal, tendrá lugar el concierto 'Brenes Canta a su gente' con artistas y grupos locales como Papa Joe, The Chancletas, Los Niños y Roberto Martínez.

El fin de semana arrancará con actividades en horario de mañana centrada en los más pequeños. El 9 de octubre, con salida desde la estación de trenes y llegada al centro cívico municipal (de 10:30 a 12:00h), tendrá lugar el pasacalles 'Gigantes y Cabezudos' con acompañamiento musical; la representación de 'Teatro Disney' a las 12:00h, y el concierto 'Brenes Canta a su Feria' con las actuaciones de Miguel Ángel Mellado, Marta Moreno, Alba Sánchez, Antonio Rodríguez y Ramón Maes.

El domingo 10 de octubre tendrá lugar la final del torneo local de tenis 'Pedro Gil', un pasacalles Disney en el centro cívico municipal (10:30 horas) y la actuación final de cierre de Feria de Juanlu Montoya, que se desarrollará a las 21:00 horas en la Plaza 1º de Mayo.

CONCURSO DE DECORACIÓN DE FACHADAS, BALCONES Y VENTANAS



La Delegación de Fiestas Mayores ha organizado la segunda edición del concurso de decoración de fachadas, balcones y ventanas para esta Feria 2021. La finalidad del concurso es recordar y mantener la identidad de las fiestas populares, pero desde los domicilios incentivando la participación de todos los breneros y breneras.

El tema principal de esta edición es 'Las ferias de antaño' con un eje principal que sea recrear la decoración recordando lo que es la Feria de Brenes: colores, lunares, música, la Patrona, la vecindad, todos los elementos que compuestos en una sola puesta en escena reproducen la estética de la Feria de nuestro pueblo en años pasados y que llega a nuestros días.

Programación Feria de Brenes 2021

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/Programa>
]

1270.42 Formato: pdf
